

Boletín Número 175  
Toluca, México, a 12 de septiembre de 2014.

## **IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS**

- Representantes del Partido Movimiento Ciudadano participaron en el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El Instituto Electoral del Estado de México da cumplimiento a las actividades relacionadas con la Promoción y Difusión de la Cultura Política Democrática, por lo que dentro de la serie de programas de radio por internet “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, en esta ocasión, César Severiano González Martínez y Ruth Salinas Reyes, representantes del Partido Movimiento Ciudadano, participaron con el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”

El programa fue conducido por Violeta Huerta, periodista de El Sol de Toluca, en el que los invitados coincidieron en la necesidad de capacitar y profesionalizar a sus cuadros en temas político electorales, a fin de que cuenten con gente comprometida para desempeñar un cargo público y una labor profesional en beneficio de la sociedad.

Al respecto, César Severiano González Martínez indicó que al interior del Partido Movimiento Ciudadano se cuenta con organizaciones de jóvenes, mujeres, trabajadores y productores que forman parte de su estructura, los cuales reciben cursos de capacitación permanente y a través de las redes sociales se acercan a la ciudadanía para que conozca sus propuestas y se integren a sus cuadros políticos.

Asimismo, precisó que para el Proceso Electoral de Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos 2014-2015, su partido reservará 50% de candidaturas para los ciudadanos independientes, los cuales no necesitan formar parte de este instituto político, pues sólo requieren de la aprobación y simpatía de la sociedad. En este sentido, mencionó que para evitar la compra de voluntades el día de la Jornada Electoral, su partido será vigilante para que si alguien quebranta la ley, sea castigado como lo establece la norma.

Por su parte, Ruth Salinas Reyes comentó que el Partido Movimiento Ciudadano inició con toda una ruta de capacitación a sus estructuras rumbo al Proceso Electoral que arrancará este año, pero con la idea de que la formación no es sólo para la época de comicios, sino para una sociedad carente de espacios de participación.

Agregó que Movimiento Ciudadano no se ha quedado en el discurso viejo de muchas otras expresiones políticas, lo que le ha permitido consolidarse como una opción que establece una comunicación abierta con

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

el ciudadano, ofreciéndole un espacio dónde expresarse y desarrollarse para que en un futuro próximo, desde un cargo público pueda desempeñarse de manera profesional con acciones en beneficio de la sociedad.

Es por ello, dijo, que la equidad de género es un tema de importancia al interior de su partido, lo que se refleja en todos sus órganos de dirección, pues las mujeres tienen el mismo derecho de cubrir espacios que requieren la toma de decisiones, por lo que existe una apertura para ejercer en su totalidad las capacidades de cada quien, ya que se le apuesta a la participación ciudadana, siendo el vehículo que lleve al ciudadano a verse identificado con sus gobernantes.

En este sentido, agregó que tanto los institutos electorales como los partidos políticos tienen la corresponsabilidad de incentivar la participación ciudadana, para que el día de mañana podamos ser vigilantes y exigentes del desempeño de los gobernantes, de ahí la importancia de que la sociedad se convierta en un observatorio ciudadano en constante vigilancia.

En tanto, Violeta Huerta, conductora en esta ocasión del programa, invitó a la ciudadanía a entrar en contacto a través del teléfono lada si costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX) y a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Bajo este formato, continuará la serie de programas para dar apertura a las diferentes expresiones e ideologías partidistas que permitan promover el diálogo y la deliberación sobre el escenario que se delinea rumbo al Proceso Electoral 2014-2015, como parte de los fines de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)